

小金高校バドミントン部

先日、**関東大会県予選会につづき、総合体育大会県予選会で女子が県ベスト8**に入りました。6年間で通算8回目のベスト8です。今回の大会をもちまして3年生は引退をします。今まで本当によく頑張ってくれました。



12 回出場した県大会で、8 回ベスト 8 に入っています！

6 年間の歩み（女子）

| | | |
|--------|---------------------------|-------|
| 2012 年 | 千葉県高等バドミントン大会新人戦 | ベスト 8 |
| 2014 年 | 千葉県高等学校関東大会県予選 | 県 6 位 |
| | 第 60 回バドミントン 関東大会出場（埼玉大会） | |
| | 千葉県高等学校総合体育大会 | ベスト 8 |
| 2015 年 | 千葉県高等学校バドミントン大会新人戦 | ベスト 8 |
| 2016 年 | 千葉県高等学校関東大会県予選 | ベスト 8 |
| | 千葉県高等学校総合体育大会 | ベスト 8 |
| 2017 年 | 千葉県高等学校関東大会県予選 | ベスト 8 |
| | 千葉県高等学校総合体育大会 | ベスト 8 |

基本方針

- 1 学業と部活動の両立（成績上位の生徒が多数います。）
- 2 自主的な活動（やらされるのではなく、自らが考える）
- 3 短期集中（平日は 6：30 には部活を終了します。休日や長期休業中はしっかり練習を行います。）

男子も県大会等の大会で活躍しています！

練習の見学、参加についてお待ちしております。（連絡して下さい。）

小金高校と一緒にバドミントンをやりましょう！

